

l'appel d'examen de conscience qu'avait fait le matin Mgr Roy, il énuméra tous les titres que la Société possède à la gratitude du peuple, et ils sont nombreux. Ce n'était là évidemment qu'un tour de phrase. Car M. l'avocat, qui est l'un des vice-présidents de la Société, sait très bien qu'un bon examen de conscience ne nuit pas plus aux sociétés qu'aux individus, et qu'au contraire il leur est indispensable. D'autre part, il était bon que sa parole ardente chanta plutôt les succès et les progrès de la Société. Il parlait le dernier, et ce dernier mot serait pour tous les sociétaires un encouragement suggestif et vraiment opportun.

Voilà ce que fut la fête des Artisans à Montréal, le 12 septembre 1909, à l'occasion de l'inauguration du monument Archambault.

SŒURS DE MISERICORDE

Vêtue et profession religieuse

 Le mercredi, 8 septembre, à la clôture de la retraite annuelle des novices, avait lieu chez les Sœurs de Miséricorde, de Montréal, une cérémonie de vêtue et de profession religieuse, présidée par M. le chanoine E. Roy, chancelier, supérieur ecclésiastique de la communauté. Le sermon de circonstance fut donné par le Révérend Père Rondot, O. P., prédicateur de la retraite.

Ont revêtu le saint habit : Mlles Marie-Joséphine-Cordélia Houle, dite Sœur Saint-Alexis, de Saint-Liboire ; Marie-Oliva Alice Pageau, dite Sœur Saint-Barnabé, de Saint Jovite.

Ont émis les vœux
Lévesque), de Saint
(Anne-Marie Lemie
(Marie-Eugénie Ho
Sœur Sainte-Thèc
Trois-Pistoles ; Sœ
geois), de Saint-Hy
Langlois), de Saint
(Marie-Cécile-Amar
Fébronte, (Rose-Bl
Sœur Sainte-Solang
Madeleine ; Sœur S
que), de Saint-Ang
tion, (Marie Joséphi
Saint-Denis l'Aréop
Sœur Saint-Herman
laga.

Ont prononcé leur
(Marie-Alma Robita
Daniel, (Mary Dwy
Colombe, (Marie-Sai
Sainte-Elisabeth de
Jacques-de-l'Achiga

PROFESSIO

 Le 10 septemb
liaire de l
présidé une
religieuses de Notre
Sherbrooke.